

魂がよろこんだ!!

アースバック建築に参加しました。毎日毎日、土糞袋に土をつくり、重い棒でパンパンする作業をくり返し。まだ完成は見えずとも、味わい深..充実感と一体感、給料が出るわけじゃないのに、集まつたメンバーの一生懸命さに主催してくれたAkiraさんも米市農園の洋平も無償の愛に感動していました。夕方、みんなが出来ることを、力を合わせてやろうと...ことを体を通して実感できたと思う。夜は、毎晩、夕食をたべた後、毎晩打ち上げ"セイ"。毎晩、腹をかえって笑った。雪の休憩を頂いたり、倒れた後、僕のライブにみんなで行ったり、何とか青春だった。集まつたメンバーがみんなで最高だった。給料が出るわけじゃないので、停電もなく、バスが遅い人が居ても、認め合い、助け合ひ、調和していた。たまたま、洋平を行った温泉のテレビで、人間の脳は、報酬が出了場合と、出ない場合は、同じ作業をしても、アドレナリンの出方がちがう。なにせやつたけど、アースバックのメンバーに胸には、全く違ひはなかった。テレビは、もっともういくつもあった。

一週間のアースバックワークが終った後も、僕は、米市農園に居残り、洋平と、パン造りや、銭火味噌作り、畑仕事や、

保育園や施設でのボランティア演奏、また、夜は、奈良や大阪にライブに行ったり、太鼓をたたいたり、毎日、力尽きたままで遊んでいた。和歌山がすこくピッタリだった。

気候もいいし、人もいいし、食べ物もうまい。11月3日  
ヤル気なし。

11月3日は所に旅に行かせと頂くけど、実は、今回みたいい。  
2回向も、同じ所に滞在させと頂くことははじめて。  
米市農園、高橋洋平はモヒヨリ、ご家族ご十数かに大  
感謝します。僕は、陶画人なので、やはり、気質が  
合ひとか、楽だった。

陶画にも極点を持てると……まあ……とおぼしきに  
見……しかも、セルフビルトの家ならなおさら……なん  
か一人で想像してニヤニヤします。

16日で、2週間、米市生活も一粗終るし、みんなさよなら  
と黙つていたが、神戸に加護があり、洋平とは、19日、  
兵庫の西宮でバイバイするまで一緒に遊んだ。

こんなこと勝手に言ふ……かどりか解らぬけど、  
もし、今、若くして人生につまづいてしまって、小遣いなどたり、  
この社会において生き残れてもうにぎりてたり、ひきこもってたり  
何をいふ……かわからなければ、WOOFというシステムがあり、  
農家をお手伝いし、知識を得ながら、食事と宿泊は保障し  
てもらえるシステムがあり、米市の様に、受け入れを

して頂ける農家もあります。もし、迷っている人が居たら、  
おすすめです。目前の狭い世界だけが社会ではござりません。  
小さくエンジニアが生まれてしまふ前に、お金から離れて、  
体を離かず世界に突っ込んでみるのは、パソコンに一日  
何本も上りは、体に良いと思ひます。  
余計なお世話ですが…。

つい、本多忠山の「猿、京都、Eben、太陽もものまじ、黒田ウカを  
「黒猿カフチ」と題して、あはれしううづ。これも、まさにこの  
ううご、乞うご期待!!

次日、伊勢へ。式年遷宮で新しいお宮へあまり、  
外宮さんは、南門前に、内宮さんは、早速さうして南門前に  
おまつしたので、ほとんどの人もいるが、神聖なおこまなみ  
や、はり、日本国第一の宮だけあれ。1997-Spotというも、  
不思議な空間でした。伊勢さんは、ライヴを二度やさしく  
頂き、伊勢のジンバーンも二度からもり上ぐる、2110人をなす。  
という実感を抱き、最後には、泊めてもう少し、ライブもまだ僅  
くくれた。シゲちゃん・めりちゃん夫妻に、髪のままで切ら  
もう!!、さっ払いして、この旅をしてくれました。  
充電の3週間、体も魂も大喜びしてます。

# 今、実行していい3小さなレボリューション

(まずは、自分自身からが基本!!)

世の中一体どうなってるんだか 政治もケーラッタも  
学校の先生も、今まで一番エラいとされてきた人たちが、  
みんな地に落ちてしまっていい。ガムじがらみて  
気が狂う。一人一人はすばらしいかも知れないが、  
全体の歴史が狂う。目的を見失う。  
もうすぐお金の時代が終りを向かえる。  
これは、確定だと思う。次の一手を打つあぶないと、  
ハニックに巻き込まれ、戦争に行くまでは無くなる。  
食べ物くらい少しでも作れる様になら、あく必要  
があると考へる。じやないと、巻き込まれる。  
でも、世の中や、政治家が悪いんじゃない。  
彼らを支えているのは我々のライフスタイルだから。  
原発は反対でも、ケータイ、パソコンは、不可欠。  
だから、イヤなけど車電の時代になります……  
これがまさに、電気の奴隸。IT改命のえいき。  
洗脳の真児中に身を置く。  
車電や、原発が止まらなくなら、といつもダメージを  
与えるのは、一番は、便もない、臭わない、十ヵ九しな。  
のが、一番……と思う。だから、僕は、自分の生活を変える。

東電のやつは3つが理解できぬ、贅ふべきな、のと、  
電気は2つ3つべく使わぬ。  
ライテも3つ限り、生音と、パソコン、ケータイは、持つてない。  
家のトウヒとFAXとで充分満足りる。せんせんいけなし。  
せたつで3つあると、自分が世向と足並みをとれぬ  
ことを、恥ずかしく思わぬことを重要。  
ホリシ一があれば、周りも納得してくれる。  
一人でも、多くの東電ユーザー、電気奴隸から解放されし。  
これが流行れば、電力会社崩壊も夢じゃ。  
戦争にかかわらず企業には投資しない。  
大手銀行（銀行＝財閥＝軍需産業）は戦争で  
もうけてるから、解約して、地元の信用金庫に預けた。  
マクドナルドやコカ・コーラ（オリンピックのスポンサー企業）  
は食べない。ペットボトルも3つべく買わない。  
自販機は使わない。（こっちは、完ペキにムダ）  
戦争も完全に産業だ。お金のために、殺されたり。  
僕たちは、こっせに生れた権利がある。物と言う権利  
がある。嫌なものを拒否する権利がある。  
世の中を変える権利がある。意見を言へ、政治を  
変える権利がある。  
何もいはず、酒のんびりの中グ×た」と嘆へるとき  
何も変わらぬ。

このまま一生、奴らの奴隸、しょせんは手の届きの中。  
そこから脱却しないと、自分で生きてることは言えぬ..  
自尊は、なるべく、物を貰わず、手稼がぬ、使わぬ。  
お金さえ離れても生きていける様にならねば。  
人を変えるは、あつましい。自分自身とは、言ふべきは、  
まずは自分が変われば、世の中、変うる。  
政治家だ。ケサッタ。1. 一人一人は... 奴らと  
思う。いいか、となりで、ニコニコ歩く。2月3日が来る。  
二、三の水はあいまい大作戦。ニコニコ思ふ。存分  
樂しみでイキイキしたら、うそやまくくな。このときには  
来る。チャンスは自分で作る。

自分がまず、一歩をふみ出す。一番身近なやること  
からや。2月3。できなくとも、またやる。失敗もおもしろい。  
自分一人でも、変われば、世界は変うる。  
みんなが、す、と笑ってうかる世界にならねえ。  
う2年は、何をや、こまうとくことなど。  
決心して、やるみよう。今までのも、手遅れじゃよ。  
信じて、実行してみよう。僕も、やってみます。  
3月8日以降、113人なかに、113人が手をまとく。  
ぜひ、ご賛同を!!

2014年3月1日 麻ひうき。  
14歳 録生 新月

3月8日いのちの日。

何故か、根掘りもなく、3月の8日はのたゞ。

これに、参加してくれる人も少なくて。

今年は、また、少し遅れて、種まきをするには、  
早過ぎます。丁度、本植物もいはる在る。

例えは、この肉は、牛房と人との差を生じた。

ジャガイモを、2323. 無くはない。

豆類は、寒さに強い。差もたくさん在る。

といふ木、藤などおけば、この土地に合つた

この気候に合つた差が、產生す。

人向の都合ではない。自然のサイクルの中、

生まれるものは生まれる。

とりあえずのオーダー歩。まずは、種をまく。

まづ、かけやつき、かけ、とりあえずは、自分へ、

生命をこの世に宿す。簡単な棲むる所、

入り口は簡単だ。ただ、藤だけはいい。

そこから全ては始まる。あなたのじいじの家。

壁くま…が、植物は、勝手に生死する。

まづ、かけの一端となるのか、種まきた。

せぬ!! 健康的なせんにあります様!!